



PROYECTO
**“GESTIÓN FINANCIERA MUNICIPAL PARA LA MEJORA DE LA
PRESTACIÓN DE SERVICIOS BÁSICOS”**

FINANCIAMIENTO:

UNIÓN EUROPEA

EJECUTORES:

**Asociación de Municipalidades Ecuatorianas AME y como entidad en
Asociación, La Unión Iberoamericana de Municipalistas UIM**

Objetivos generales:

- 1. Promover la mejora de la calidad de vida de la población, a través del fortalecimiento de la capacidad financiera, administrativa y de gestión de los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales, para la mejora en la prestación de servicios, siguiendo criterios de eficiencia y de pertinencia territorial, cultural, ambiental y social.**
- 2. Contribuir en la reducción de la pobreza extrema actual, fomentado la equidad territorial, la igualdad, la cohesión y la inclusión social.**

Objetivos específicos:

Fortalecer la capacidad de los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales (GADM) de Ecuador para mejorar la gestión financiera, articulada con la planificación del desarrollo que redunden en la optimización de la prestación de servicios básicos en el marco de sus competencias.

Grupos Destinatarios:

48 Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales; 900 funcionarios de GADM.

Beneficiarios finales:

Población de 8.576.534 a partir del censo del año 2010, que viven en los Cantones de los GADS seleccionados. Funcionarios municipales de las áreas de administración financiera de los GADS.



Participación en “Habitat III” en Quito del 17 al 20 de Octubre de 2016



En la Feria de Habitat III, en el Stand compartido entre AME y CONGOPE





Material informativo del Proyecto fue entregado a los visitantes de la Feria HABITAT III.



En el material impreso se informó sobre los Objetivos y logros esperados del Proyecto





Ciudadanos de más de 194 países que participaron en el HABITAT III tuvieron acceso a la información presentada en el Stand de AME donde se exhibió al Proyecto AME – UIM – UE.



«Este documento se ha realizado con la ayuda financiera de la Unión Europea. El contenido de este documento es de responsabilidad exclusiva de "Asociación de Municipalidades Ecuatorianas AME" y en modo alguno debe considerarse que refleja la posición de la Unión Europea.»